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– Александр Викторович, спасибо Вам за
теплые слова в адрес медицинских работни�
ков. Расскажите, пожалуйста, в каком фор�
мате чаще всего происходят встречи кол�
лектива компании «Здоровье» с врачами?

– Дружественные диалоги с врачами

мы поддерживаем, участвуя в различных

научно�практических форумах и конфе�

ренциях. Представители компании

«Здоровье» – активные участники сим�

позиумов, выставок и других мероприя�

тий. Также стали доброй традицией

встречи с харьковскими врачами на на�

шем предприятии. Они проходят в фор�

мате открытого диалога фармацевтов,

врачей первичного звена и узких специ�

алистов. Мы обсуждаем развитие нацио�

нального фармацевтического рынка,

импортозамещение и другие актуальные

проблемы, проводим экскурсии по на�

шим производственным площадкам,

чтобы врачи могли увидеть достижения

украинской фармации. Мы считаем, что

взаимоотношения с коллегами�медика�

ми должны выстраиваться исключи�

тельно на основание знаний. К примеру,

мы демонстрируем врачам современный

ампульный цех компании «Здоровье»,

который имеет одну из лучших линий

по производству ампулированной про�

дукции в Украине. После реконструк�

ции этой линии производство ампул

с препаратами увеличилось с 8 до 25 млн

штук в месяц, что позволило компании

занять лидирующие позиции в стране

по объему выпуска ампульных лекар�

ственных средств. Здесь строго соблю�

даются условия высокотехнологичного

производства, соответствующего всем

требованиям Надлежащей производ�

ственной практики (GMP). Это стало

возможным благодаря европейским ин�

вестициям. Ведь мы с инвесторами за�

интересованы в том, чтоб вывести про�

дукцию компании «Здоровье» на самый

высокий уровень качества.

– Каковы достижения Вашей компании
после прихода европейского акционера? 

– Мы получаем постоянные инвес�

тиции в производство и новые техноло�

гии. За три года мы полностью модер�

низировали производство согласно

требованиям GMP, и теперь вся выпус�

каемая продукция соответствует евро�

пейским стандартам. Сегодня наше

предприятие производит более 320 наи�

менований лекарственных средств всех

фармакотерапевтических групп. Только

на протяжении двух последних лет вы�

ведено на рынок более 30 новых меди�

каментов. В среднем ежегодно компа�

ния «Здоровье» регистрирует 10�15 ге�

нериков и 1�2 оригинальных препарата,

которые по качеству не уступают им�

портным аналогам. Мы являемся одни�

ми из лидеров по продажам в Украине и

экспортным поставкам. Осуществляется

регистрация препаратов в европейских

государствах. В сложных для страны

условиях мы строим будущее украинской

фармации. Доля отечественных препа�

ратов на рынке будет расти и дальше,

а это доходы в бюджет страны. Поэтому

на примере нашей компании могу ска�

зать, что инвестиции дают не только раз�

витие, новые рынки сбыта, но и в корне ме�

няют подход к ведению бизнеса. Мы осо�

знаем, что без постоянного движения впе�

ред наступает упадок. Именно благодаря

инвестициям в это экономически тяже�

лое время нам удалось провести ком�

плексную модернизацию производства

и получить международную серти�

фикацию, что свидетельствует о высо�

ком качестве наших лекарственных

средств. 

– Как Вы завоевываете доверие потре�
бителей?

– Наши лекарства произведены в со�

ответствии со стандартами GMP, эф�

фективны и доступны по цене. Это да�

ет возможность пациентам с разным

уровнем дохода пройти полный курс

лечения.

– Какие основные инновационные на�
правления работы компании?

– Мы всегда с энтузиазмом осваиваем

новые направления. Компания активно

инвестирует в оборудование, идет работа

по строительству новых участков для про�

изводства высокотехнологичных лекар�

ственных форм, планируется выведение

на рынок новых оригинальных препара�

тов. Быть первопроходцем всегда сложнее.

Разработка оригинальных лекарствен�

ных средств – процесс длительный,

требующий больших интеллектуаль�

ных, финансовых и организационных

ресурсов.

Несомненно, я вижу перспективу

в том, чтобы делать ставку на иннова�

ции, ноу�хау, препараты с элементами

оригинальности. Это позволит обеспе�

чить стабильное существование компа�

нии, укрепить ее положение на рынке.

Но разработка оригинальных препара�

тов является дорогостоящей, поэтому

не менее приоритетны отслеживание

сроков действия патентов на бренды и

производство генериков, которые явля�

ются более доступными по цене в связи

с гораздо меньшими инвестициями в их

разработку. 

– Где за рубежом можно купить лекар�
ственные препараты производства фарма�
цевтической компании «Здоровье»?

– Продукция компании «Здоровье»

экспортируется во все страны СНГ: Мол�

дову, Узбекистан, Азербайджан, Беларусь,

Россию, Казахстан, Армению, Грузию,

Кыргызстан, Таджикистан и Туркмени�

стан. В каждой из них мы известны на

рынке, принимаем активное участие

в фармацевтических выставках нацио�

нального уровня. Приятно, когда на

таких мероприятиях к нашему стенду

подходят медработники и фармацевты

из разных стран и говорят, что знают

наши препараты и рекомендуют их

своим пациентам. Помимо этого, мы

экспортируем свою продукцию во

Вьетнам, Эстонию, Польшу, Ливан,

ОАЭ. Ведутся переговоры с рядом ев�

ропейских компаний об экспорте на�

шей продукции в страны Евросоюза.

– В сложное для страны время Вы ище�
те новые возможности для развития как
бизнеса, так и социальных проектов.

– В этом году, невзирая на кризис

в стране, мы как социально ответствен�

ная компания продолжили все свои бла�

готворительные инициативы. Я не имею

морального права отложить до лучших

времен помощь воспитанникам Кома�

ровского детского дома�интерната. Мы

помогаем детям с ДЦП уже 15 лет! 

Харьковские спортсмены и талант�

ливая молодежь также нуждаются

в поддержке. Это же наше будущее!

Весной компания «Здоровье» иниции�

ровала проведение в г. Харькове перво�

го в истории Украины чемпионата по

вольной борьбе среди мужчин, женщин

и по греко�римской борьбе одновре�

менно в одном зале. Мы оказали под�

держку сотруднице нашей компании –

чемпионке мира 2014 года, двукратной

чемпионке Европы по вольной борьбе

Юлии Ткач на Первых Европейских иг�

рах в Баку. Юля блестяще выступила и

заняла второе место, выиграв серебря�

ную медаль. Харьковских борцов мы

поддерживаем на протяжении уже мно�

гих лет.

Ежеквартально компания «Здоровье»

оказывает материальную помощь более

чем 400 неработающим пенсионерам

предприятия. Особое внимание и заботу

компания уделяет также ветеранам Вели�

кой Отечественной войны. Для незащи�

щенных слоев населения мы запустили

дисконтную программу по приобрете�

нию лекарственных средств компании

«Здоровье» со скидкой 20%. 

Пятнадцать лет компания «Здоровье»

поддерживает Свято�Петро�Павловский

храм. Ко Дню города в живописном

уголке г. Харькова – возле Зеркальной

струи – планируется завершить строи�

тельство уникального храмового ком�

плекса Святых Жен�Мироносиц. Мы

восстанавливаем одну из красивейших

старых церквей города, которая имела

много прихожан и была разрушена в

1930 г. Это вклад нашей компании в на�

стоящее и будущее города.

– В Украине непростая конкурентная
среда в фармации. Что помогает компа�
нии «Здоровье» сохранять ведущие по�
зиции?

– Хочешь быть в выигрыше – обеспечь

развитие и высокое качество лекарств!

Это залог нашего лидерства в стране и

путь к узнаваемости бренда в Европе и

мире.

Компания «Здоровье»: 
лидерство со знаком высокого качества

Профессионализм украинских врачей и их труд высоко ценит флагман фармацевтического
рынка с одним из самых высоких темпов развития в отрасли – компания «Здоровье» 

(г. Харьков). Накануне Дня медицинского работника генеральный директор 
ООО «Фармацевтическая компания «Здоровье» Александр Доровской рассказал об открытых
диалогах с врачами, бизнесе с европейскими инвестициями и нестандартных социальных проектах.




